

*Unter dem Motto „Älter werden, jung bleiben“ organisiert die Marktgemeinde Waldhausen alljährlich einen Ausflug der Senioren.*



Unser heutiger Ausflug führte uns am 29. September bei „Kaiserwetter“ in die Gegend von Stift Schlägl. Mit 2 Bussen der Fa. Köchl ging es unter reger Teilnahme (95 Personen) nach Oberösterreich zur Fa. Kastner nach Bad



Leonfelden. Nach einer Frühstückspause und Einkaufsmöglichkeit genossen wir eine Führung durch das Stift Schlägl samt anschließendem Mittagessen im dortigen Restaurant. Anschließend führte uns unser Weg zum „Moldaublick“ und zum „Alpenblick“, zwei Aussichtswarten mit herrlicher Aussicht über die Region Böhmerwald bis zu den Moldaustauseen. Den Abschluss machte ein Besuch im Gasthaus Thaler, Großbotten. Wir freuen uns schon auf eine Wiederholung im nächsten Jahr!

